

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirabbil'alamin, puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang senantiasa melimpahkan rahmat Nya sehingga penulis berhasil menyelesaikan penulisan skripsi. Penulis menyadari bahwa dalam menyusun skripsi ini tidaklah lepas dari bantuan dan dukungan berbagai pihak. Maka dari ini, pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan rasa terima kasih dan penghargaan setinggi-tingginya kepada:

Dr. Sri Harini Ekowati, M.Pd selaku dosen pembimbing sekaligus Koordinator Program Studi Pendidikan Bahasa Prancis UNJ yang telah sabar membimbing dan memberikan berbagai motivasi, kritik serta saran dalam penyusunan skripsi maupun selama penulis menjadi mahasiswi Program Studi Pendidikan Bahasa Prancis UNJ

Selanjutnya terima kasih kepada Dr. Ninuk Lustyantje, M.Pd selaku Penasehat Akademik. Kemudian kepada seluruh dosen Program Studi Pendidikan Bahasa Prancis yang tidak dapat disebutkan satu persatu. Terima kasih atas segala ilmu pengetahuan, motivasi, pelajaran hidup dan pengalaman yang diberikan selama penulis mengenyam pendidikan di UNJ.

Tidak lupa penulis sampaikan terima kasih kepada Dra. Delly Anne, MM dan Shafurah Ipa, S.Pd. selaku guru bahasa Prancis di SMAN 27 Jakarta yang telah memberikan kesempatan dan bimbingan dalam penyelesaian penelitian ini.

Rasa terima kasih juga penulis sampaikan kepada orang tua, keluarga besar dan Nazat yang telah memberikan dukungan baik secara moral maupun

materil serta doa-doa yang tulus. Terima kasih kepada sahabat dan teman-teman seperjuangan di Program Studi Pendidikan Bahasa Prancis terkhususnya angkatan 2012 terutama Ayunda, Salman, Erika, Qori, Restu, Asnath, Tami, Rizky, Shella, Alviana, Meiyana, Caesar dan “*les derniers combattants*” yang telah memberikan bantuan, semangat, motivasi dan doa selama penyusunan skripsi maupun selama perkuliahan.

Tidak lupa juga penulis ucapkan kepada para sahabat : Rini, Tiara, Rima, Enrico, Adhan, Rendy dan Tyas yang telah memberikan bantuan, semangat, motivasi serta doa.

Akhir kata, penulis berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi penulis dan pembaca pada umumnya. Penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun bagi semua pihak.

Jakarta, Agustus 2019

R. D. A.